

mars 2011

Legallais

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Fedis](#)

Le Relais Legallais



A l'occasion de l'inauguration de son 10ème point de vente à

Marseille/Gémenos et dans le cadre de son 120ème anniversaire, le distributeur Legallais Bouchard spécialiste de la quincaillerie organisera en partenariat avec plusieurs de ses fournisseurs un relais sportif du 30 mars au 8 avril 2011, le Relais Legallais. Cet événement fédérateur qui, au-delà du projet d'entreprise est une véritable aventure humaine, réunira à Caen près de 300 participants salariés de Legallais lors d'un prologue de 12 km entre le siège social et le centre logistique de l'entreprise. Quarante coureurs cyclistes, collaborateurs de l'entreprise normande, se relayeront ensuite sur 10 étapes et près de 1 300 kilomètres, acheminant symboliquement le premier colis depuis sa prise de commande à Caen jusqu'au nouveau point de vente marseillais de l'enseigne.

Le Relais Legallais, parrainé par Stéphane Diagana, champion du Monde du 400 m haies en 1997, est placé sous le signe de la solidarité puisque le distributeur reversera 1 euro par kilomètre parcouru par chaque participant à l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque. Les fonds ainsi récoltés permettront de financer l'opération du cœur d'un enfant.